

lavoy  
IMMOBILIER

10 Pièces

380 m<sup>2</sup>

Réf. 14795916

1 575 000 €

Sanary-sur-Mer

Maison à vendre (83110)

résidences  
immobilier

# résidences immobilier

Entre Marseille et Toulon. À seulement 15 mn en voiture du célèbre port de Sanary sur mer et 5 mn de l'accès à l'autoroute. Je découvre sur les Hauteurs de Sanary cette imposante propriété familiale au charme fou ! La maison au caractère affirmé développe près de 380 m2 habitables sur un terrain offrant une vue dominante sur la nature... avec en toile de fond, les toits de Sanary, les vignes et la mer. Le parc de 5000m2 s'articule autour de plusieurs restanques jalonnées d'oliviers centenaires, de pins majestueux et autres essences méditerranéennes. Un véritable coin de campagne à la mer. Le ...

Between Marseille and Toulon. Only 15 minutes by car from the famous port of Sanary sur mer and 5 minutes from the motorway access. I discover on the Heights of Sanary this imposing family property with crazy charm! The house with its strong character has nearly 380 m2 of living space on land offering a commanding view of nature, with the rooftops of Sanary, the vineyards and the sea in the background. The 5,000 m2 park is built around several terraces dotted with century-old olive trees, majestic pines and other Mediterranean species. A real corner of the countryside by the sea. The garden ...

**CHARLES TARDY IMMOBILIER**

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



*Lardy*  
IMMOBILIER



*Lardy*  
IMMOBILIER



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

IMMOBILIER



*Lardy*  
IMMOBILIER

